

## Magistère DJCE

Par **Tine**, le **23/11/2012** à **11:12**

Bonjour à tous

Je suis actuellement en L1 droit à l'université d'Avignon, et je souhaiterai idéalement m'orienter vers un magistère DJCE en L3 donc soit à Montpellier soit Lyon, soit Paris. Je voulais savoir si pour maximiser mes chance il vaudrait mieux que je fasse ma L2 dans une de ses 3 villes ou si cela n'a pas d'importance.

Merci d'avance et bon courage à tous les étudiants!

Par **Poussepain**, le **23/11/2012** à **16:14**

A niveau équivalent c'est toujours un plus d'être connu (en bien) par ses recruteurs. C'est humain.

Par **Visiteur**, le **03/12/2012** à **01:01**